



卒業生30名 地域の温かな支えの中で

吹く風に春の訪れを感じさせる時期となりました。これまで、地域の皆様に温かく支えていただいた本校6年生は3月22日卒業式を迎えます。黄色い帽子をかぶって登校していた頃から今日まで、子供たちの成長を見守り、お声掛けをいただきましたことに深く感謝申し上げます。卒業する子供たちは、この6年間の約半分はコロナ禍で過ごし、様々な制限の中での学校生活を送ってきました。しかし、そのような中でも、朝の登校見守り、下校の安全指導、また、様々な体験活動の支援など、地域の皆様のおかげで子供たちは、安心・安全の中、日々の学びを続けることができました。大変ありがとうございました。6年間の学びはこれからの長い人生における基礎の部分にあたります。

実体験を伴った小学校生活の様々な経験はきっとこの後の子供たちをしっかりと後押ししてくれるものと思います。

先日、6年生の子供たちと職員がお別れ記念のバスケット交歓会を行いました。子供たちが企画してくれたもので、先生方を自分たちのチームに招き、一緒にゲームを楽しみました。

最後にみんなから各先生方へ感謝のメッセージカードが送られ、心温まるほのぼのとした時間が流れました。

これからも、卒業する子供たち、そして在校生の子供たちをどうぞよろしくお願いします。



子供たちとSNS



来週から春休みに入ります。最近、SNSを利用したなりすましによる女子高校生の性被害に関する事件やネットいじめ等の被害が報道され、その恐ろしさが大変身近に感じているところです。使い方によっては善にも悪にもなるというツールが今や全世代に行き渡り、それが当たり前になっているのが現実です。現在本校でも自由にSNSにアクセスできる児童が3年生以上で66%(県学力調査質問紙による)で高学年になるほどその率は高くなっています。

SNS等は便利なツールですが、使い方を誤ると犯罪やトラブルに巻き込まれる可能性を常に秘めており、危険性も同時に持ち合わせています。学校では学年の発達段階に合わせて、それらの危険性に関して指導しておりますが、これは学校から直接見えない部分であり、どのような使い方をしているか家庭で十分把握しておいていただくことは危険の未然防止という意味で大変重要です。

年度末を迎え、子供たちも気持ちもたかぶる時期です。ご家庭でのご指導に関して、今一度よろしく願いいたします。

交通事故等に十分注意喚起を



3月から4月は児童の交通事故が最も多くなる時期です。日没が遅くなり、外出する機会が多くなることから薄暮時間帯に事故が集中しています。休み期間中の、**門限の確認や自転車のルール等**を一度お子様とご確認いただき、安全な春休みになるようご指導ください。



学校行事予定

- 4月8日（月）始業式
 - 4月9日（火）入学式
 - 4月12日（金）新入生歓迎遠足
 - 4月18日（木）全国学力・学習状況調査（6年生）
 - 4月21日（日）ハイヤ総踊り全校児童参加
 - 4月22日（月）振替休業日（21日分）
 - 4月23日（火）振替休業日（27日分）
 - 4月27日（土）授業参観・学級懇談会・第1回PTA総会
- ※現段階での予定です。変更がある場合はお知らせします。